
 
 
 
 

いつまでも お元気で 

  地域振興会では「敬老の会」を実施しました 
 
 上根・向山地域振興会では、今年で第 3
回目となる当振興会主催による「敬老の

会」を 9 月 24 日(日)午前 10 時から根野

小学校体育館において、75 歳以上の対象

者 167 名中、67 名のご参加を得て開催し

ました。 
 最初に中川会長から「激動の 20 世紀を

つぶさに見てこられた皆様は、戦前・戦

後の混乱期の日本の復興を支えてこられ

ました。現在のすばらしい地域があるの

も、皆様のお力によるところが大きいと

感謝しております。」というお祝いの言     保育園児による元気な和太鼓 
葉の後、午前の演芸を始めました。 
 最初に地元保育園児の元気な和太鼓が披露されました。続いて、今年は当振興会の会員も参

加しているボランティアグループ「ひばり会」の方々による歌、舞踊などが演じられました。

昼食をはさんで今年初めて振り付けをした「潜龍峡音頭」をみんなで輪になって踊った後、午

前に引き続き「ひばり会」の方によって歌や踊りなどが次々と演じられ観客席からの手拍子、

合唱と出演者と客席が一体となって、とても和やかな雰囲気で大いに盛り上がりました。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 演技が終わる度に観客席から盛大な拍手 
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安芸高田市児玉市長を囲んでの 

  「協働のまちづくり懇談会」を開催 

 私たち住民の意見をまちづくりに反映しても

らうため、当振興会主催による「協働のまちづく

り懇談会」を次のとおり開催します。私たちの意

見・提言を市政に反映できるせっかくの機会です

ので、多数ご出席くださるようご案内いたします。 

日 時  平成 18 年 11 月 22 日（水） 

      午後 7 時～9 時（2 時間） 

場 所  上根集会所 

 

 「根野交流広場」と「潜龍峡ふれあいの里」の清 
掃活動については、多数のご参加をいただきありがと

うございました。今年は上根・向山を 3 グループに分

けて実施しましたが、６月・7 月は草が大変生い茂る 
ので、この時期は人数を増やすとか、間隔を狭める 
といったことも来年度計画にあたっては配慮してい 
く必要があると思います。 
 先ずは、紙面をかりてお礼申し上げます。 

水車の現地視察を実施 

 「潜龍峡ふれあいの里」にある水車で精米 
できるよう改修を計画していますが、実際に 
水車の構造を見て参考にするため三原市久井 
町にある水車を役員 3 名が視察しました。 
 今後、地元の大工さんと協議しながら改修 
を進め水車米の復活を図りたいと思います。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

レストハウス 仕出しの許可を受ける 

 当振興会では、この度、レストハウスを改修

して保健所の仕出し許可を取りました。この

許可によって「およりん祭」で「角寿司」を

販売することができ、大変好評でした。 
 今後、イベント等で「松花堂弁当」「角寿司」

などの販売を行いたいと考えています。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
   厨房との仕切りにアルミサッシを設置 
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ふるさと 今昔 
 
 昭和 31 年頃と現在の上根を比べて劇的に変わっていることは、昭和 30 年（1955 年）から

昭和 39 年（1964 年）にかけて実施された根野地区土地改良事業と平成 2 年（1990 年）の上

根バイパスの完成であります。 
 土地改良事業が実施されるまでの上根から下根地区にかけての水田は、排水がきわめて悪く

ほとんどが湿田で、「下根・上根のフケ田」と呼ばれ冬期も湛水状態で雑草すら育たず、ヒルや

タニシの住家になっていました。昔の馬子唄に「下根上根は所はよいが水田（みずた）ばかり

でやりきれぬ」などがあり、また、「下根上根にやぁ嫁にやるな」と敬遠されるほど「下根上根

のフケ田」は近郷・近在によく知られているひどい状態でした。 
 こうした悪条件から脱却して、湿田を良田化したいという地区住民の熱意が県を動かし、昭

和 30 年（1955 年）から 10 年の歳月をかけて根野地区土地改良事業が実施され、念願の大事

業が完成しました。 
 上根バイパスは、昭和 48 年（1973 年）から用地買収に着手し、工事は翌年の昭和 49 年（1974
年）より行い、昭和 52 年（1977 年）4 月に上根地区 1.9ｋｍを一部供用開始しました。 
 当初は昭和 59 年（1984 年）の全線開通の予定でしたが、トンネル工事に手間どったことと、

昭和 50 年代の国の緊縮財政のあおりで大幅に遅れ、平成 2 年（1990 年）3 月 3 日着工から 15
年ぶりに全線開通しました。 
 

 
 
 
 
 
 
 

 

古い写真をお持ちの方、ご連絡ください。

連絡先 中川会長（℡52-3471） 
    神川事務局長（52-3108） 

昭和 31 年頃上根地区を写した写真 
写真提供 上根 坂本 清隆さん 

現在の上根地区を写した写真 
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上根・向山地域振興会 

第４回グラウンドゴルフ大会 
 さわやかな秋空のもとで上根・向山地域振興会主催のグラウンドゴルフ大会を10月22日(日)
午後 1 時 30 から根野交流広場で開催しました。 
 今年で 4 回目の開催となりますが、子どもからお年寄りまで約 140 名、23 チームの参加が

ありました。各行政区のほとんどが参加していただきありがとうございました。当振興会では

「とにかくできることを楽しくする」をモットーに各種事業を計画し実施していきます。来年

も多くの参加をお待ちしています。 
 
 
 
 

プレーの前に全員でラジオ体操♪♪ 
 
 
 
 
 
     右から優勝・末石行政区  山際 茂章さん 
      準優勝・日南上行政区 沖野 貴美子さん 
     第 3 位・末石行政区  谷口 博征さん 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

あたたかい ご寄付 感謝いたします       香 典 返 し 

 
 

住所 逝去者 寄付者 
根の谷 中川 ミツエ 中川 龍輔 

 

次の方からご寄付をいただきました。 
紙面をかりて心から厚くお礼申し上げ、ご

報告させていただきます。 
ご寄付については、福祉事業に充分に活用

させていただきます。 

（敬称略）

 日頃の運動不足の解消になりました? 


